

AWNI

Sukseskan Pemilu Serentak Dan PON 2024, Pemprov Sumut Siapkan Berbagai Langkah Ini

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.AWNI.OR.ID

Jan 1, 2024 - 08:42



MEDAN SUMATRA UTARA - Guna menyukseskan Pemilihan Umum Pemilu)

Serentak dan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut tahun 2024, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumut telah menyiapkan berbagai langkah konkret.

Hal tersebut dipaparkan Penjabat Gubernur Sumut Hassanudin yang diwakili Kepala Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan (Bappelitbang) Sumut Hasmirizal Lubis dalam Dialog TVRI Sumut, Sabtu (30/12/2023). Pada pemilu serentak, pemerintah telah menyiapkan logistik, melakukan sosialisasi, persiapan keamanan, pengawasan kampanye, hingga pemutakhiran data pemilih.

“Sementara itu, fokus utama pemerintah daerah dalam memastikan proses Pemilu berjalan lancar meliputi penyediaan sarana dan prasarana, mendorong penyelenggara memastikan tersedianya sarana dan prasarana yang diperlukan untuk pelaksanaan Pemilu,” kata Hasmirizal.

Mengenai sosialisasi masyarakat, Pemprov Sumut terus mengedukasi masyarakat tentang pentingnya hak suara dan dampaknya terhadap demokrasi. Juga meningkatkan aksesibilitas Pemilu bagi masyarakat.

“Juga memastikan fasilitas yang memudahkan pemilih, seperti Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang mudah diakses, transportasi umum yang memadai, dan aksesibilitas bagi pemilih disabilitas,” ujar Hasmirizal.

Selain itu, untuk menjaga stabilitas politik dan sosial selama periode pemilihan, serta menjaga potensi ketegangan politik, pemerintah mendorong penegakan hukum secara adil dan tegas terhadap pelanggaran hukum yang terkait dengan proses Pemilu.

“Pemerintah juga mendorong penindakan terhadap pelanggaran, termasuk pelanggaran kampanye, pelanggaran keamanan, dan pelanggaran lainnya yang dapat mengganggu stabilitas politik dan sosial, pemerintah juga mendorong penyelesaian sengketa Pemilu secara adil dan transparan. Mekanisme penyelesaian sengketa yang dapat diakses oleh semua pihak yang terlibat,” kata Hasmirizal.

Pemprov Sumut dan lembaga terkait siap mengatasi potensi konflik selama proses pemilihan. Untuk itu, Pemprov melakukan pemetaan potensi konflik, membangun dialog dengan pihak-pihak terkait, dan mengambil langkah-langkah pencegahan untuk menghindari terjadinya konflik.

Mengenai PON XXI/2024, Pemprov Sumut juga telah melakukan berbagai persiapan. Pemprov telah melaksanakan pembangunan venue baru, antara lain Stadion Madya Atletik, GOR Martial Arts, GOR Indoor Voli dan Sirkuit Grasstrack di Kawasan Sumut Sport Center Desa Sena.

Sedangkan venue yang direnovasi antara lain Kolam Renang Selayang, GOR Futsal Dispora Sumut, Stadion Mini Dispora, GOR Veteran, Gedung Serba Guna Dispora, GOR Bowling Dispora, Sirkuit IMI Disporasu, Arena Squash Disporasu.

“Secara infrastruktur, hari ini Sumut telah siap menjadi Tuan Rumah PON XXI/2024, melihat telah selesainya venue-venue tempat pertandingan. Selain itu,

fasilitas pendukung seperti jalan raya menuju venue juga telah diperbaiki dan akan terus dilakukan perawatan, hingga pelaksanaan PON XXI/2024,” kata Hasmirizal.

Disampaikan juga, Pemprov Sumut melalui PB PON XXI/2024 Wilayah Sumut telah memastikan seluruh venue siap. Pemprov juga menyiapkan akomodasi mulai dari Hotel Bintang 3 sampai Bintang 5, yang dapat menampung atlet, official dan panitia pelaksana sekitar 13 ribu orang.

“Pada PON 2024, Pemprov memiliki target antara lain sukses penyelenggaraan, sukses prestasi, sukses administrasi, sukses pemberdayaan ekonomi dan sukses pemanfaatan fasilitas pascaevent,” ujar Hasmirizal.

Ekonomi selalu berdampak positif setiap PON berlangsung. Hal tersebut sudah terbukti mulai dari PON Riau, Jawa Barat, hingga Papua. “Karenanya, kami berharap event PON ini benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Sama halnya seperti pelaksanaan F1H2O dan Aqubike yang membawa keberkahan bagi masyarakat sekitarnya,” ujar Hasmirizal. *(Rizky Zulianda)*
(H17/DISKOMINFO SUMUT)

FOTO : *Kepala Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan (Bappelitbang) Sumut Hasmirizal Lubis mewakili Penjabat Gubernur Sumut Hassanudin dalam Dialog TVRI Sumut, Sabtu (30/12/2023).
(Rizky Z)